

Innenausbau am Pavillon, am Gebäude A wird Bodenplatte betoniert

Im Pavillon laufen die Innenausbauarbeiten. Obwohl die einzelnen Containerelemente schon weit vorgefertigt waren, muss nun der eigentliche Innenausbau erfolgen. Derzeit werden die Türzargen und Türen eingebaut und die Stoßfugen an den Bodenbelägen zwischen den einzelnen Containerelementen geschlossen.



Zarge und Türblatt sind montiert. Abschließend wird der Schließzylinder eingesetzt.

Am Gebäude A (ehemalige Hauptschule) wurden in der letzten Woche Teile der Bodenplatte armiert und betoniert.



Baustahlmatte für Baustahlmatte wird verlegt, um der Bodenplatte die nötige Stabilität zu verleihen.